

Dejó la moto estacionada y se la robaron



En la madrugada de ayer, siendo las 5, personal policial tomó conocimiento de un robo que ocurrió en calles 3 de Febrero y Entre Ríos de Ciudad.

Un hombre que se dedica a hacer servicio de delivery, dio cuenta que dejó estacionada su motocicleta Honda Wave 110cc de color roja con la llave colocada en la vereda de su domicilio. Ingresó unos instantes a su casa y al salir constató que autores ignorados la habrían sustraído.

Por el hecho, se labran las actuaciones en “averiguación hurto”, lo instruye la Oficina Fiscal de Comisaría 32°.